

HUT Bhayangkara ke 77, Dandim 1418/ Mamuju beri Kado Spesial kepada Kapolresta Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.PROMEDIA.CO.ID

Jul 1, 2023 - 15:32



Mamuju - Bertempat di Aula Kantor Polresta Mamuju Jln. Ks Tubun Kel. Rimuku Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar, telah dilaksanakan Syukuran Hari Bhayangkara Ke - 77. Acara ini dihadiri oleh lebih dari 120 orang yang terdiri dari berbagai tokoh penting dan tamu undangan. Sabtu (1/07/2023)

Dalam kegiatan tersebut, hadir beberapa tokoh yang sangat berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Mamuju. Kombes Pol Iskandar, S.I.K., S.H., M.H selaku Kapolresta Mamuju menjadi tuan rumah acara ini. Turut hadir juga Hj Sitti Sutinah Suhardi SH [M.Si](#), Bupati Mamuju, Kolonel Inf M Imasfy, S.E, Dandim 1418/Mamuju, Azwar Anshari Habsi, Ketua DPRD Kabupaten Mamuju, serta sejumlah pejabat utama Polresta Mamuju dan Kodim 1418/Mamuju.



Dalam sambutannya, Hj Sitti Sutinah Suhardi SH [M.Si](#), Bupati Mamuju menyampaikan ucapan terima kasih kepada Polri atas peran mereka dalam menjaga keamanan di Mamuju. Ia berharap agar Mamuju terus berkembang dan semakin sukses di masa depan, serta berdoa agar Polri senantiasa mendapatkan perlindungan dari Allah.

Kombes Pol Iskandar, S.I.K., S.H., M.H, selaku Kapolresta Mamuju juga memberikan sambutan. Beliau menyebutkan bahwa umur Polri yang mencapai 77 tahun telah melewati berbagai perjalanan, dengan segala tantangan dan rintangan yang harus dihadapi. Beliau menegaskan pentingnya kerjasama antara Polri, forkopinda, dan semua elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Mamuju. Kapolresta Mamuju berharap agar kerjasama tersebut terus berlanjut sehingga Polri dapat melaksanakan tugas dengan baik demi keamanan masyarakat Mamuju yang merupakan kebutuhan sosial.

Selain itu, dalam acara tersebut juga dilakukan penyerahan tumpeng dari Kodim 1418/Mamuju kepada Kapolresta Mamuju, yang diserahkan oleh Kolonel Inf M Imasfy, S.E, Dandim 1418/Mamuju. Penyerahan ini dilakukan dengan didampingi oleh Bupati Mamuju dan Ketua DPRD Kabupaten Mamuju.

Acara Syukuran Hari Bhayangkara Ke - 77 di Polresta Mamuju juga dimeriahkan dengan penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba yang telah diadakan sebelumnya.

Seluruh kegiatan berjalan dengan aman dan terkendali. Pukul 12.13 Wita, acara tersebut berhasil diselesaikan dengan sukses. Semua pihak berharap agar keamanan dan kemanunggalan antara masyarakat Mamuju dengan Polri terus terjaga dan semakin erat di masa yang akan datang.